

à Cologne et comme à Londres, il faut que ce soit grand et beau ! Loué soit à jamais Jésus au Sacrement de l'autel ».

Le prix de la carte de congressiste est de 5 et 10 francs, comme dans nos précédents Congrès. Grâce à cette carte, on pourra voyager avant et après le congrès, à prix réduits, sur toutes les lignes du Canada et probablement sur quelques lignes des Etats-Unis.

Le voyage d'Europe pourra s'effectuer soit isolément, soit en groupes.

Le Comité des Pèlerinages, 4, avenue de Breteuil, les Voyages pratiques, 5, rue de Rome, et le P. Delouche, à Kekkenberg, près Bruxelles, organisent des voyages à des conditions très variées.

LE CONGRÈS EUCHARISTIQUE

LETTRE PASTORALE DE SA GRANDEUR MGR EMARD

Evêque de Valleyfield

NOS lecteurs ont pu suivre dans nos pages, et ils l'ont fait, nous en sommes certain, avec un très vif intérêt, les belles lettres d'adhésion que, de toutes les parties du pays, Nos Seigneurs les archevêques et évêques adressent à Mgr l'archevêque de Montréal au sujet du futur Congrès. Bien qu'il y ait là, par la force des choses, étant donnée l'unité du sujet, quelques répétitions, nous croyons faire œuvre utile, pour le présent et pour l'avenir, en enregistrant ainsi ces importants documents de la foi et du zèle de nos vénérés préats canadiens.

Nous en avons déjà publié plusieurs et il nous en reste encore de fort beaux que nous donnerons dans nos prochaines livraisons :

Cette fois, nous voulons communiquer à notre public quelques extraits de la très belle lettre pastorale que Mgr l'évêque